die Mitteilung, daß gegenwärtig Verhandlungen zwischen der Ge= und Mautner schweben, die die tauschweise Ueberlassung des Wiener meinde Wien, zum Gegenstande haben. Wie uns von masgebender Seite mitgeteilt wird, enthehren diese Zeitungsmitteilungen jeder tatsäch= ausschüßse wurden gewählt: Zum Obmann des Programmausschußses Gegenteile mus konstatiert werden, das der Geschäftsgang des städt fen ist, das die bereits begonnene Periode aktiver Erfolgrechnungen in Zukunft unter normalen Konjunkturverhältnissen keine Unterbrenicht im geringsten daran, aich des Brauhauses der Stadt Wien, das als einziges kartellfreies Brauhaus jetzt, wo sich mehrere Brauerel= Altwiener Tanzabend. Das Jung-Damen- und Jung-Herren-Komitee

Truchaes Dobner von Dobenau, der Präsident des Journalisten- und askratär Dr. Bodstiber der Konzerthausgesellschaft, Direktor chen verbunden mit einer Akaademie. Das Protektorat über die Stransky und Professor Dr. Gustav Mayer . Mehrere gleichfalls ein= Veranstaltung, heren Reinerträgnis dem Wehlfahrtsfonds des Ver= betonte eingange seiner Ausführungen, daß das warme Interesse Stadt Wien wird sicherlich auch heuer einen vollen Erfolg aufweider Gemeinde Wien an der Veranstaltung großer Musikfeste nicht

eingehaltenen Vorgange ein Programm- ,Finanz- und Propagandasusschuß sehen sein. - Das Reinerträgnis der ersten Vorstellungen ist von sie im Stande sind, selbständig mitzuwirken, beziehungsweise die eingesetzt. Bei der hierauf vorgenommenen Konstituierung der Unter= der Filmunternehmung den Armen Wiens gewidmet. Obmann des Propagandaausschusses Truchses von Hoefft, zu dessen

Wiener-Tanzabend. Die Damen erscheinen im Alt-Wiener-Kostüm ode in Balltoilette. Die Herren in Balltoilette Einzelkarten für

ter, and des Ignaz Winkler zum Rechrungeführer und des Franz Assem zum Rechnungsführer-Stellvertreter des Armeninstitutes Histzing, nach einem Berichte des StR. Branneis die Wahl des zum Schriftführer-Stellvertreter, des Johann Witzmann zum und nach einem Berichte des StR. Schneider die Wahl des Heinrich

.

gegengenemmen und Auskünfte an Wohnungssuchende erteilt.